

manu, pour le cheval, de 20 à 30 centigrammes) peuvent se trouver à la disposition d'un entraîneur.

Les dopeurs sont évidemment des falsificateurs de denrées sportives, et à ce titre, encourent la disqualification. On pourra désormais présumer que si tel cheval sur lequel on ne comptait pas arrive bon premier, c'est qu'il aura pris le doping!

Le département de l'Agriculture de Washington est en train de prendre des informations au sujet des affirmations du consul général, Richard Guenter, d'après lequel on aurait découvert, dans l'Amérique du Sud, une plante destinée à supplanter la canne à sucre et la betterave.

Son nom scientifique est *Eupatorium rebandum*, et elle contient une grande quantité de matière saccharine et de sucre naturel, faciles à extraire.

D'après M. Guenter, un morceau gros comme un pois du produit de cette plante suffit pour édulcorer une tasse de café; son pouvoir édulcorant est de 20 ou 30 fois plus fort que celui du sucre de canne ou de betterave.

*Pour favoriser les recherches concernant la tuberculose et la lutte contre cette maladie.*—Le gouvernement allemand vient de renouveler l'allocation de 30,000 piastres attribuée déjà l'année dernière au ministère de l'Intérieur de Berlin. L'office sanitaire impérial de Berlin est spécialement chargé de poursuivre l'enquête dont nous avons déjà entretenu nos lecteurs et qui vise à élucider la question de l'identité ou de la non-identité de la tuberculose humaine et de tuberculose bovine. Le crédit en question devra favoriser aussi la centralisation et l'utilisation des documents statistiques recueillis dans les stations créées en vue du traitement des tuberculeux, afin qu'on puisse se former un jugement précis sur l'efficacité des médications mises en œuvre.